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Поделись новостью. Мы ждем ваших писем и 
звонков с сообщениями о событиях, свидетелями ко-

торых вы стали. Шлите свои фотографии интересных моментов 
из жизни Нефтекамска, для этого подойдут даже камеры ваших 
мобильных телефонов. E-mail: kzgazeta@mail.ru   4-38-90

Встреча председателей садоводческих товариществ Нефтекамска с председателем регионального отделения «Союза садо-
водов России» Р.А.Миграновым. Фото: Зиля АмировА, «КЗ».

ночь
утро
день
вечер

северный, 2-3 м/с

02.02 -15
-15
-13
-12

Пенсии подрастут

С 1 февраля  размеры трудо-
вой пенсии подрастут в це-
лом на 5,4 процента, сооб-
щила руководитель  Управ-
ления ПФР по Нефтекамску 
Ф.С.Шаритдинова. 
Соответствующая индексация 
не коснется  работающих пен-
сионеров, они за перерасче-
том пенсии смогут обратиться 
сразу по прекращению трудо-
вой деятельности.
Также на 5,4% увеличатся и еди-
новременные денежные вы-
платы (ЕДВ), и пособие на по-
гребение, которое выплачива-
ется через Пенсионный фонд.
Индексация социальных пен-
сий (по инвалидности, по поте-
ре кормильца) будет произве-
дена в апреле 2017 года.

Л.МАННАНОВА. 

Изъяли груши

В Нефтекамске из сетевого 
магазина изъяли партию гол-
ландских груш весом 33 кг. 
Санкционный товар был об-
наружен в ходе совместного 
рейда сотрудников таможни 
и Россельхознадзора. Фрукты 
уничтожены. 

Юбилейная победа 
«Тороса»

Свою 300-ю победу в рамках 
чемпионатов ВХЛ одержала 
команда «Торос» в матче с ХК 
«Рязань» на домашнем льду. 
Это был матч-реванш за круп-
ное поражение от рязанцев 
в начале сезона, и он нефте-
камцам удался. На игре при-
сутствовало 1680 зрителей, и 
это тоже добавляло игрокам 
энергии.
В первом периоде, когда го-
сти получили два удаления 
подряд, сначала Илья Бочков 
мощно пробивает рязанского 
голкипера, а затем Сергей Еме-
лин удваивает преимущество 
«Тороса». Во втором периоде 
было много острых моментов, 
удалений, но счет не изменил-
ся. Третья двадцатиминутка 
стала настоящим испытани-
ем для «ледяных глыб», было 
много удалений, и рязанцы су-
мели забить шайбу, сократив 
разрыв до минимума. Но за 
пять минут до финальной си-
рены результативный бросок 
Игоря Черкасова ставит точку 
в этом матче. Счет 3:1. 

Р.РЕШЕТНИкОВА.

 Вести

Следите
за исправностью 
дымоходов!

По информации пожарной 
службы, с начала года в го-
родском округе произошло 11 
пожаров, что почти в два раза 
превышает количество по-
жаров за этот же период 2016 
года: тогда их было 6.
На прошлой неделе случился 
один пожар. 27 января  заго-
релся дом по улице Первомай-
ской. Сообщение поступило на 
пульт в 23.17. В момент при-
бытия пожарных горела кры-
ша одноэтажного бревенчато-
го дома. Пожарные сработа-
ли быстро, и дом удалось спа-
сти, огнем повреждена только 
кровля дома. Погибших и по-
страдавших нет.
Причина пожара – неисправ-
ность дымохода печи отопле-
ния дома.

Р.РЕШЕТНИкОВА.

 Происшествия

Впереди - студенты 
педколледжа

25 января на базе Стерлита-
макского многопрофильно-
го профессионального кол-
леджа состоялся отборочный 
тур II регионального чемпио-
ната профессионального ма-
стерства «Молодые профес-
сионалы» (WorldSkillsRussia) 
в Республике Башкортостан 
по компетенциям «Препода-
вание в младших классах» и 
«Воспитатель детей дошколь-
ного возраста».
Нефтекамский педагогиче-
ский колледж представляли 
студентки  IV курса Айгуль Га-
рифуллина и Юлия Яшкильди-
на. По итогам конкурсных со-
ревнований  Айгуль Гарифул-
лина стала победителем  по 
компетенции «Преподавание 
в младших классах», а Юлия 
Яшкильдина вошла в пятерку 
конкурсантов  регионального 
чемпионата. Впереди студен-
тов ждет подготовка к участию 
во II региональном чемпио-
нате профессионального ма-
стерства «Молодые профес-
сионалы» (WorldSkillsRussia) в 
Республике Башкортостан.  

Э.ШАйГАТТАРОВА,
преподаватель 

Нефтекамского педколледжа.

 Достижения

Продуктивный разговор

 • Зиля АМИРОВА

Несмотря на то, что подобные 
встречи-собрания не проводились 
последние лет двадцать, местному 
отделению партии «Единая Рос-
сия» удалось собрать в одном ме-
сте 19 председателей садоводче-
ских товариществ. 

Поводом для встречи стал приезд 
в наш город председателя регио-
нального отделения «Союза садо-
водов России» в Республике Баш-
кортостан Р.А.Мигранова. 

То, что это собрание было дол-
гожданным, необходимым и на-
зревшим, стало ясно сразу. Фор-
мат встречи предполагал беседу за 
круглым столом за чашкой чая, но, 
как оказалось, проблем у председа-
телей садоводческих товариществ 
настолько много, что некогда было 
чаи распивать. Каждый торопился 
высказаться, поделиться наболев-
шим, узнать, уточнить, выяснить, 
спросить. Беседа, действительно, 
получилась продуктивной.

Ринат Альфредович вначале 
ознакомил с основными целями и 
задачами Союза садоводов России, 
отметив, что это старейшая орга-
низация, своеобразный профсоюз 
для садоводов, призванный защи-
тить их права и интересы.

– Когда я окунулся во все про-
блемы, с которыми сталкиваются 

садоводы, я, честно говоря, ужас-
нулся, – признался он. – Огромный, 
я бы даже сказал – образующий 
пласт населения оказался вне вни-
мания государства. Хотя, по сути, 
государство должно быть заинте-
ресовано в садоводах, ведь они за-
нимаются созидательным трудом, 
превращая земельные участки в 
цветущие сады, производя соб-
ственную продукцию для себя и 
своих близких, при этом не требуя 
особых для себя привилегий.  

Р.А.Мигранов также сообщил, 
что готовится новый закон о са-
доводческих, огороднических и 
дачных некоммерческих объеди-
нениях граждан, но он настолько 
несовершенный, что требует тща-
тельной доработки. Союз садо-
водов России сейчас этим вплот-
ную занимается, но для того, что-
бы был принят закон, содейству-
ющий развитию садоводства, а 
не удушающий, требуются общие 
усилия – и общественной органи-
зации, и самих садоводов. Поэто-
му собравшимся было предложе-
но подумать над тем, чтобы стать 
членами Союза садоводов России.

Председатели садоводческих 
товариществ, как правило, нахо-
дятся один на один со всеми воз-
никающими проблемами. Они так 
и отметили: «Мы варимся в соб-
ственном соку». А проблем и труд-
ностей в каждом товариществе 

– хоть пруд пруди. Оформление 
участков в собственность, вывоз 
мусора, плохие дороги, электро-
снабжение, воровство, заброшен-
ные участки, сбор взносов, штра-
фы, налагаемые проверяющими 
структурами, вырубка высоких и 
старых деревьев и многое другое. 
Одному богу известно, как удаёт-
ся им со всем справляться. Дей-
ствительно, как отметил Ринат 
Альфредович, работа на должно-
сти председателя садоводческо-
го объединения – это адская рабо-
та, и только неравнодушные, от-
ветственные, трудолюбивые люди 
могут здесь трудиться. 

Вот для того, чтобы помочь 
им в решении возникающих про-
блем, как стало понятно из беседы 
за круглым столом, и существу-
ет Союз садоводов России. «Объ-
единившись в одну сплочённую 
команду, можно будет делегиро-
вать свои вопросы в администра-
цию города, другие организации и 
учреждения», – уточнил председа-
тель регионального отделения об-
щества садоводов. 

Руководитель местного отде-
ления партии «Единая Россия» 
Р.У.Сабитов предложил в следую-
щий раз собраться в конце февра-
ля – начале марта с приглашени-
ем представителей администра-
ции, прокуратуры, полиции, нало-
говой, регпалаты и других служб. 

ОБЩЕСТВО. Председатели садоводческих 
товариществ нефтекамска обсудили наболевшие 
проблемы за круглым столом

Гонки на льду
В командном чемпио-
нате России по мото-
гонкам на льду, про-

шедшем в Нефтекамске 28-29 
января, нефтекамская коман-
да заняла второе место в ко-
мандном зачёте, уступив го-
стям из каменск-Уральска.
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